

Buenos días



Lunes, 25 de enero de 2010

Comenzamos la Semana de la Paz

Muy buenos días. Esta semana va a ser algo muy especial pues la vamos a dedicar a la paz. Ésta es una semana que ya venimos celebrando durante muchísimos años en nuestro colegio. Sin embargo, éste año queremos que sea algo diferente. ¿Por qué?

Desde el pasado 12 de enero el mundo entero vive con el corazón encogido por la terrible tragedia que ha sucedido en Haití. Ese día, a las 5:43 de la tarde (las 10:53 de la noche en España), la tierra tembló con una fuerza de 7,3 en la escala de Richter durante cerca de un minuto. Tras de sí dejó una destrucción inimaginable en la capital de este pobre país caribeño. Su capital, Puerto Príncipe, ha quedado reducido a escombros y el número de muertos y heridos se cuenta por millares.

Haití, el país más pobre de América y uno de los más pobres de todo el mundo, ya no existe (*decía hace tan solo unos días uno de los miles de voluntarios que están en la zona intentando ayudar a los supervivientes de esta tragedia*).



Siempre hay que trabajar por la PAZ pero hoy, en esta ocasión, la PAZ tiene un rostro y un nombre muy concreto: se llama HAITÍ. A todos se nos encoge el corazón cada vez que vemos las imágenes de los miles de personas que se han quedado sin casa, que han perdido a sus hijos, padres y seres queridos. Hoy todas esas personas, nuestros hermanos, dependen de nosotros, de nuestra ayuda y solidaridad. Necesitan de todo pero, según los portavoces de las diversas ONGs y grupos de voluntarios trabajando en la zona, lo más urgente es la comida y la asistencia sanitaria.

No podemos celebrar la PAZ sin escuchar el grito de auxilio de nuestros hermanos y hermanas haitianos. **Este año nuestra semana de la PAZ es HAITÍ.**

En clase podéis ver cómo hay una caja. Es nuestro pequeño ladrillo, nuestra ayuda, el símbolo de nuestro cariño y amor por nuestros hermanos y hermanas de Haití. Este viernes celebraremos todos el día de la Paz en el patio del colegio. Pero no vamos a ir con las manos vacías, ¿verdad?

Desde estas sencillas líneas os invito a que, durante esta semana, vayamos llenando las huchas-ladrillo que tenemos en clase con nuestras aportaciones generosas. Hoy nuestra ayuda es la diferencia entre la vida y la muerte de cientos de personas en Haití. Dependen de nosotros, ¿cómo no ayudarles? El próximo viernes juntaremos todas las huchas-ladrillo y las colocaremos en una gran caja en forma de casa. Será nuestra aportación y ayuda a Haití.

Jesús dijo un día: *“Venid conmigo amigos, porque un día tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber”. “¿Cuándo hicimos tal cosa?”*, le contestaron. Jesús respondió: *“Cada vez que ayudasteis a los necesitados, a mí me ayudasteis”*.

¡¡SÍ, TÚ PUEDES!! ¡¡SÍ, NOSOTROS PODEMOS!!

Seamos hermanos de todos y comencemos a poner nuestro *“ladrillo”* por construir el mundo que Dios quiso para todos nosotros. **¡¡FELIZ SEMANA DE LA PAZ!!!**

¡Sí, tú puedes!

Colegio “La Presentación”
DOMINICAS - VILLAVA

